

## NEUE APP

# Robert Hartmann unterstützt Grazer Start-up mit Wissen und Netzwerk

**ENGELHARTSZELL/GRAZ.** Robert Hartmann aus Engelhartzell kann auf jahrelange Berufserfahrung im Gesundheits- und Sozialwesen zurückblicken. Seit Anfang des Jahres ist der 65-Jährige nun in Pension, will aber solange es gesundheitlich geht und er, wie er selbst sagt, „gebraucht wird“, weiterhin arbeiten.

Bereits im Zuge seiner Arbeit für seinen letzten Arbeitgeber Netural hat Hartmann mit dem Grazer Start-up-Unternehmen DigitAAL life zusammengearbeitet. Jetzt unterstützt der Engelhartzeller das Unternehmen mit seinem Netzwerk und Wissen beim Vertrieb. Im Moment konzentriert sich Robert



Ein Blick in die Brainmee-App Foto: privat

Hartmann vor allem auf den Vertrieb des Produktes Brainmee von DigitAAL life.

Brainmee ist eine App zur Aktivierung der kognitiven Leistungsfähigkeit. Das Unternehmen hat es sich zum Ziel gemacht, digitale Lösungen für Gesundheit und Pflege zu entwickeln, um das Wohlbefinden und die Lebensqualität älterer



Robert Hartmann Foto: Martin Sighart

Menschen zu stärken. Auf diesem Ansatz basierend entwickelte sich die Tablet-basierte App nach dem multimodalen Trainingsmodell der MAS Alzheimerhilfe. Das multimediale Training mit der App umfasst fünf wesentliche Säulen, nämlich Gedächtnis, Bewegung, Wahrnehmung, Alltagsaktivitäten und Spielerisch-Kreatives. Die

Wirksamkeit des Trainings wurde laut Hartmann bereits in zahlreichen wissenschaftlichen Studien belegt.

DigitAAL life hat als Hauptpartner bereits das Österreichische Rote Kreuz sowie Rot-Kreuz-Organisationen in Südosteuropa für sich gewinnen können, die die App Brainmee z. B. für den Besuchsdienst nutzen. Robert Hartmann schwebt nun vor, neben der Bundesorganisation vor allem auch das Rote Kreuz auf Bezirks- oder Gemeindeebene in Oberösterreich mit ins Boot zu holen. ■

Robert Hartmann  
robert.hartmann@digitaal.life  
**Infos zur App Brainmee:**  
www.brainmee.com